

11 - DICIEMBRE - 2010 (sábado) nº pagina: 6 Supl: -

Aragón prepara un acto de apoyo a la TCP en París

ZARAGOZA. La consejera de Presidencia del Gobierno de Aragón, Eva Almunia, anunció ayer la próxima celebración en París de una cumbre internacional de apoyo a la Travesía Central del Pirineo (TCP).

El Gobierno de Aragón, a través de la Fundación Transpirenaica, celebrará, a principios del mes de febrero, un encuentro que pretende dar un impulso político y social al Eje 16 en la capital francesa. Así lo anunció Eva Almunia, acompañada por el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes, Alfonso Vicente, en la reunión celebrada en el Edificio Pignatelli de Zaragoza con la delegación de alcaldes del Departamento francés de Pirineos Atlánticos.

Entre los miembros de la delegación se encontraba el alcalde de Hendaya, Jean Baptiste Sallaverry, quien dijo que la TCP sería "una solución al colapso de tráfico" que vive el Departamento de Pirineos Atlánticos y se mostró "muy contento" de la voluntad mostrada por el Gobierno de Aragón. La delegación francesa se desplazó a Zaragoza para dar su apoyo al Eje 16 y para conocer la Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza).

HERALDO